

la milice franciscaine et recevoir la profession d'un grand nombre. Dans son passage à St-Laurent, le Père eut le temps de constater avec bonheur comment on sait y comprendre pour soi-même et rendre apostolique pour les autres la véritable vie franciscaine. Il constata avec non moins de plaisir la fidélité aux résolutions prises à la dernière visite canonique. Félicitations et encouragements à nos Frères et à nos Sœurs de St-Laurent !!

St-Sauveur de Québec. - Le soir du 8 décembre notre cher sanctuaire de Notre Dame de Lourdes étincelait de lumières admirablement groupées autour de la statue de Marie conçue sans péché. Dix novices avaient été désignées pour faire profession en ce beau jour. Un Père Franciscain, présent pour la circonstance, nous rappela les deux paroles prononcées par Notre Dame de Lourdes : " Je suis l'Immaculée Conception, . . . et Pénitence, pénitence, pénitence ! " De ces deux paroles si pleines d'actualité, surtout dans la chapelle de Notre Dame de Lourdes, il déduisit de précieux enseignements qui fortifieront dans nos volontés les résolutions prises à la sainte Visite. Nous nous souviendrons de la recommandation qui nous a été faite tant de fois. Elle sera pour nous un honneur et un devoir sacré. " C'est à vous, enfants de l'Immaculée de Lourdes, aînés du Tiers-Ordre séraphique, qu'il appartient de donner le bon exemple à tous les Tertiaires de Québec, afin que les Fraternités de St-Sauveur restent toujours dignes de leur ancienne et belle réputation."

Un Frère Mineur évêque missionnaire de Chine, à Montréal. - Le 24 novembre, l'aimable Providence qui sait réunir dans la joie de la famille les membres les plus éloignés, procurait aux Frères Mineurs de Montréal une consolation d'autant plus douce qu'elle leur était accordée sans précédent. Monseigneur J. Hofman, Frère Mineur, évêque de Telmessen et Vicaire apostolique du Chan Si méridional en Chine, se présentait à ses Frères en saint François pour vivre avec eux pendant quelques jours de la vie de famille. Ce repos était d'autant plus légitime que le vénérable Voyageur venait de Lounganfou par Shang Hai et Vancouver, sans avoir encore jusque-là interrompu son voyage vers Rome. Il s'arrêtait d'autant plus volontiers en terre canadienne qu'il y trouvait des frères et qu'il avait déjà su apprécier l'exquise urbanité dont nos chers Canadiens ont su se faire une tradition et un honneur envers l'étranger et surtout le prêtre qui passe à travers leur beau pays.